

2020年4月26日、夏のインターハイ中止が決定。

その日のために全てを注ぎ込んできたのに
突然目標を奪われてしまった失意のほどは計り知れない。

でも、
君たちがこれまで頑張ってきた事実は消えない。
歯を食いしばった日々も消えない。
流した汗は筋肉に刻まれている。

だから…
君たちが頑張ってきた
その証を残すために。その気持ちを届けるために。

君たちのユニフォームを
インターハイの会場まで
連れて行きます。

今年のインターハイはなくなってしまったけど
君たちの何もここで終わらない
これからもなんだってできる!!!

さあ、上を向いて立ち上がろう。
だって、バレーは常に上を向くスポーツだから。



ハイキュー!! ユニフォームプロジェクト

協力：全国高等学校体育連盟バレーボール専門部

たくさんのお待ちしています!!



応募締切：7月27日(月)必着

『ハイキュー!!』という作品が最終章を迎え、「バレーボール」というスポーツに何か恩返しはできないか、今の状況でなにか力になれることはないかという思いから、このプロジェクトを企画しました。全国高等学校バレーボール部からユニフォームを募集します(ユニフォームは企画終了後返却いたします)。お預かりしたユニフォームを、インターハイ決勝予定会場であった体育館に並べて撮影し決勝戦開催日だった8月24日(月)の読売新聞朝刊に掲載予定です。詳しくは下記、特設サイトをご確認ください。

ハイキュー!! ユニフォームプロジェクト特設サイト ▶ https://www.shonenjump.com/j/sp_haikyu_uniform/